



**Nombre de alumno: Jesus Esquivel  
Jimenez Saragos**

**Nombre del profesor: MVZ Sandra Edith  
Moreno**

**Nombre del trabajo: Importancia de las  
patologías en conejos**

**Materia: Patologia y Tecnicas Quirurgicas  
Aves y conejos**

**Grado: 5°**

**Grupo: Medicina Veterinaria y Zootecnia**

Ocosingo, Chiapas 6 de abril del 2024

# IMPORTANCIA DE LAS PATOLOGÍAS EN CONEJOS

Los conejos son animales cada vez más populares como mascotas debido a su carácter dócil y su apariencia tierna. Sin embargo, al igual que cualquier otra mascota, pueden sufrir de diversas patologías que afectan su bienestar y calidad de vida. Es por ello que es fundamental que los dueños de conejos estén informados sobre las enfermedades más comunes en estos animales y cómo prevenirlas para garantizar su salud y bienestar.

En primer lugar, es importante tener en cuenta que los conejos son animales muy sensibles a cambios en su entorno, alimentación y cuidados. Por ello, es fundamental estar atentos a cualquier síntoma de enfermedad, como pérdida de apetito, letargo o cambios en su comportamiento, es importante tener en cuenta que los conejos son propensos a padecer enfermedades dentales, debido a que sus dientes crecen de forma continua a lo largo de su vida. Para prevenir estas patologías es fundamental proporcionarles una alimentación adecuada, rica en fibra, que les permita desgastar sus dientes de forma natural. También es recomendable ofrecerles juguetes y elementos para roer que les ayuden a mantener sus dientes en buen estado. De esta manera, se podrá actuar a tiempo y prevenir complicaciones más graves.

Por otro lado, las patologías en los conejos pueden ser causadas por diversos factores, como infecciones bacterianas, virales o parasitarias, problemas dentales, trastornos digestivos o incluso enfermedades genéticas. Por ello, es importante llevar a cabo revisiones periódicas con un médico veterinario especializado en animales exóticos y seguir un plan de vacunación y desparasitación adecuado para prevenir enfermedades.

Las patologías en conejos no deben tomarse a la ligera, ya que pueden comprometer seriamente la salud y bienestar de estas adorables mascotas. Por ello, es fundamental estar informados sobre las enfermedades más comunes en estos animales, proporcionarles una alimentación adecuada y un entorno seguro.

Las instalaciones dependerán del tipo de producción y/o tamaño que se quiera manejar. Sin embargo, todos deben cumplir con buena calidad de materiales, que sean de fácil limpieza y no dañinos o tóxicos con el animal.

En la producción de conejos para carne los factores ambientales son determinantes para el normal desarrollo de la especie y condicionan de una u otra manera la respuesta productiva. Los parámetros ambientales más importantes a considerar son temperatura, humedad, ventilación, concentración de gases, fotoperíodo y densidad animal ( $m^2/$  animal).

Establecer un programa para el control tanto de insectos como de roedores; prestar atención a que los compuestos a utilizar no causen toxicidad sobre los conejos. Además asegurar que las personas que los apliquen estén capacitadas y se protejan con guantes y máscaras según las indicaciones del producto a aplicar.